

19. Bodensee-Turnier in der Sandplatz-Halle

Der an Nr. 1 gesetzte Pascal Meis (TC Markdorf) dominiert das Herren-Turnier des TC Tengen.

In einem, nur im ersten Satz ausgeglichenen Finale besiegte Meis das beim TC Rheinfeldern in der Oberliga spielende Nachwuchstalents Dennis Baumgartner mit 6:3 und 6:1. Den Youngster vom Hochrhein verließen nach dem ersten Durchgang gegen den aus Hilzingen stammenden Profi die Kräfte

Sieg gegen Noah Rockstroh (TC Markdorf) in der ersten Runde und einer Absage des an zwei gesetzten Elmar Eju-povic traf Marvin Vogt vom Oberligisten TC BW Donau-eschingen im Viertelfinale auf den späteren Finalisten Baumgartner. Nach zwei engen Sätzen musste letztlich der Match-Tiebreak die

knapp im Achtelfinale scheiterte Lukas Gudra (TC Radolfzell) am früheren Sieger Klaus Jank vom TC Schönberg. Jonas Wäschle (TC Markdorf) stand beim 5:7, 1:6 gegen Tobias Leipold-Weit aus München allerdings auf verlorenem Posten, ebenso wie Marco Jaeger (TC Überlingen) gegen den an fünf gesetzten Tim Focht vom Tenniszentrum Sulzbachtal. Tim Rühl (TC RW Tiengen) musste sich im Achtelfinale dem an sechs gesetzten Lorenz Ilg vom TC Luitpoldpark München geschlagen geben.

So richtig spannend war das Halbfinale zwischen Meis und Lorenz. Meis gewann den ersten Satz mit 6:3, musste den zweiten Durchgang aber im Tiebreak abgeben. Zu einem Krimi entwickelte sich der entscheidende Match-Tiebreak, den Meis letztlich mit 17:15 für sich entscheiden konnte. Nicht weniger spannend war das zweite Semifinale: Baumgartner gewann hier in zwei

knappen Sätzen gegen Jank. Oberschiedsrichterin Bianca Eichkorn hatte während des Turniers wenig Arbeit und lobte die Spieler für ihre überaus faire Spielweise. Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich der 1. Vorsitzende des TC Tengen, Stefan Kornmayer, bei den Sponsoren des Turniers. Dies waren: Die Zoller Hof Brauerei, Randegger Ottli-Quelle und das Steuerberatungsbüro Spitznagel & Kollegen in Singen. Er bedankte sich außerdem bei allen Helfern rund um das Turnier. Die Spieler lobten die gute Bespielbarkeit der Plätze. Durch den Sandbelag, der sehr gelenkschonend ist, gibt es zwar längere Ballwechsel, aber es wird natürlich auch eine gute Kondition vorausgesetzt, so die Meinung der Spieler. Die zahlreichen Zuschauer waren sich alle einig, dass dieser Event wieder Tennis der Spitzenklasse in Tengen bot.

JÜRGEN MÜLLER,
Bezirkspressewart



Der aus Hilzingen stammende Pascal Meis (rechts) gewann das Finale des Bodenseeturniers gegen Dennis Baumgartner. In der Mitte Oberschiedsrichterin Bianca Eichkorn, die im Finale keine Mühe mit den beiden Youngstern hatte.

te, dennoch kamen die zahlreichen Zuschauer auch in den Partien zuvor in Genuss hochklassigen Tennissports. Neben weiteren DTB-Ranglistenpunkten durfte sich der 20-jährige Meis über einen Siegerscheck in Höhe von 500 Euro freuen. „Ein würdiger Sieger in einem Tennisturnier auf hohem Niveau“, zog Organisator Georg Eichkorn eine positive Bilanz.

20 Tennisspieler aus ganz Deutschland und der nahen Schweiz waren am Freitagabend ins Rennen gegangen. Darunter auch einige Hoffnungsträger aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee – und sie schlugen sich gut. Nach einem knappen

Entscheidung bringen. Hier hatte der an sieben gesetzte Rheinfeldener mit 10:4 die Nase vorn. Ebenfalls ganz



Das obligatorische Gruppenfoto mit den Siegern, Platzierten und Offiziellen des 19. Bodensee-Turnier in der Sandplatz-Halle des TC Tengen. Fotos: Müller (2)